世代でもしたいした

## Manifiesta Orfila su Interés en ser Secretario General de la ONU

(OEA), Alejandro Orfila, la linea de secretarios ge-manifesto su interés en convertirse en secretario generales neutralistas. ral de las Naciones Unidas (ONU) una vez que dicho puesto sea disputado el pró-

ximo diciembre. Fuentes diplomáticas comentaron que la selección de un sucesor del actual se-cretario general, Kurt Waldheim, presenta complejos problemas para el aspiran-

te argentino.

El propio Orfila lo reco-noció recientemente al afirmar en una entrevista: "Después de treinta años de vida diplomática seria imposible decir que no estoy interesado, pero soy muy realista y sé que esto envuelve muchas cosas, por lo que mis posibilidades de lograr el cargo son muy remotas"

La aspiración de Orfila se basa en el hecho de que ningún latinoamericano ha ocupado aquel cargo desde su creación, pero las fuen-tes diplomáticas senalan que tal hecho es consecuencia de una situación más protunda que la mera distribución geográfica de los

cargos.

La ONU, como lo subrava el derecho de veto de las grandes potencias, es un cuerpo cuyo poder de decisiones no descansa en arreglos convencionales, sino en la voluntad politica de la URSS, China, Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos.

Los mexicanos fueron los primeros en sondear las poprimeros en sondear las po-sibilidades de elevar a un latinoamericano a secreta-rio general de la ONU, cuando en 1958 propusie-ron a Luis Padilla Nervo. Las fuentes mexicanas

señalan que los rusos respondieron que, aun cuan-do la URSS reconocía el brillo intelectual de Padilla, México era signatario del Pacto de Rio de Janeiro, y que en ninguna cir-cunstancia Moscú apoyaria al nacional de un pais que mantuviera alianzas militares con Estados Unidos.

Esta circunstancia condu-io a la selección en 1953 de Dag Hammarskjol, de la neutralista Suecia, Su su-cesor fue U. Thant, de la igualmente neutralista Bir-

Los chilenos vieron una oportunidad en 1971 con la instalación del Presidente Allende, pero aún en ese caso los soviéticos mantuvieron sus reservas v la candidatura del expresidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Felipe He-

rrera, nunca tomó cuerpo. La demanda soviética de neutralidad se basa en su experiencia con el primer secretario general, el no-ruego Tryvge, Lie, que descargó el peso de su influencia en favor de la proclivi-

WASHINGTON, 14 de dad de la ONU en el conabril. (AP) — El secretario flicto de Corea. Los rusos general de la Organización provocaron la salida de Lie de Esta dos Americanos y, desde entonces, se abrió

Unclosentluma

## Ordenan la liberación de Carlos Monzón

ROSARIO, Argentina, 14 de abril (UPI).-Las autoridades judiciales ordenaron la inmediata liberación del ex campeón mundial de peso medio, Carlos Monzón, un mes después de su detención, quien estaba acusado de posesión ilegal de armas de guerra. El fallo, emitido por la Cámara Federal de Apelaciones de esta ciudad se fundamentó en el hecho de que la policía no contaba con la orden judicial correspondiente cuando allanó la vivienda del ex monarca y encontró el arma que determinó la acusación. En el procedimiento que originó la detención de Monzón el 14 de marzo, se ha desconocido la garantía constitucional que funda la inviolabilidad del domicilio, reconocieron las autoridades.

Monzón manifestó que el rifle por el que fue detenido se lo regalaron en Inglaterra y lo tenía en su casa "como un trofeo"... Atlantic City, EU (Latin-Reuter).- El próximo día 25, Matthew Saad Muhammad expondrá en esta ciudad su título de los semicompletos, reconocido por el Consejo Mundial de Boxeo, contra Murray Sutherland, anunciaron hoy los promotores. El retador aparece clasificado en las listas" del CMB como el sexto en su categoría... Buenos Aires (EFE). - El japonés Jackal Murayama y el argentino Gustavo Ballas pelearán el 9 de mayo por la semifinal del campeonato mundial de los supermoscas, de la Asociación Mundial de Boxeo.